

平成25年度栃木県・足利市総合防災訓練

足利市消防本部

平成25年9月1日の「防災の日」に、「平成25年度栃木県・足利市総合防災訓練」が足利市渡良瀬運動場で開催されました。

今回の訓練は、約100機関・団体から1,500名余りが参加し、「防災関係機関が相互に緊密な連携を図りつつ、より実践的かつ具体的な訓練を行う」ことに重点が置かれました。

消防・警察・自衛隊が実際に連携しながら訓練を行ったことで、各機関の部隊編成、装備、特性を知ることができました。この経験を生かし、有事の際は効果的な部隊運用等の調整が図れるものと確信しました。



防災総合訓練の様子

少年消防クラブが防火看板の取替えを実施しました！

枚方寝屋川消防組合消防本部

平成25年10月19日、当消防本部枚方東消防署の少年消防クラブが枚方市内の津田山で防火看板の取替え活動を実施しました。今回、クラブ員は生駒山系に位置し国見山山頂に向かう津田山ハイキングコースを登山しながら、各所に掲示されている防火を呼びかける看板の取替え作業を行い、山林火災の予防を願うとともに予防活動に貢献しました。

活動後、枚方市野外活動センターのキャンプ場で飯盒すいさん（カレー作り）を体験し、力を合わせて作ったおいしいカレーを食べ、疲れた身体を癒しました。



消防署員と一緒に看板を取り替えるクラブ員たち

消防通信 望楼 ぼうろう

児童防火ポスターで火災予防！

中和広域消防組合消防本部

当消防本部では、秋季火災予防運動の一環として、子供たちをはじめ地域住民の方々に防火意識の高揚を図ることを目的に、管内の小学校4年生を対象として防火ポスターを募集しました。

610点の応募があり、児童防火ポスター審査会を当消防組合管内教育委員会（審査員）の協力のもと行った結果、最優秀賞1名、優秀賞3名、署長賞4名、ユニーク賞5名が決定しました。

応募全品は、秋季火災予防運動週間中、所轄消防署管内の一般市民に広く公開できる場所へ展示し、火災予防啓発を行います。



610点の応募作品から選ばれた最優秀賞作品

機能別消防団発足1周年記念コンサート

和歌山市消防局

平成25年10月2日、当消防局の消防音楽隊が、JR和歌山駅前の「わかちか広場」で機能別消防団発足1周年を記念するコンサートを開催。ドラえもんやトトロ、美空ひばりなどの楽曲を演奏しました。

昨年入隊した機能別消防団制度に基づく防火広報団員26名（内8名はカラーガード兼務）及び消防吏員12名からなる音楽隊は、週1回の訓練を積み重ね、火災予防運動や各種記念大会等、今年度17回の派遣演奏を予定しています。今後は3人の団員を加え41名編成となり、厚みを増した演奏にさらに磨きをかけます。



カラーガード 一舞旗（いぶき）の演技も

消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】